



La gente se reúne en apoyo del ataque del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica contra Israel el 14 de abril en Teherán, Irán. (MAJID SAEEDI/GETTY IMAGES)

El ataque de Irán a Israel: ¿Hecho en Estados Unidos?

- Richard Palmer
- [16/4/2024](#)

Irán lanzó su ataque más descarado contra Israel hasta la fecha, bombardeando Israel con más de 300 drones y misiles el sábado por la noche. Israel interceptó el 99% de ellos, evitando daños mayores. Pero no deje que el increíble rendimiento de la tecnología israelí disfrace la magnitud del ataque de Irán.

Los iraníes llevan años perjudicando a Israel. Financian a Hamás y Hezbolá. El *Wall Street Journal* informó de que Irán ayudó a planear el atentado del 7 de octubre, entrenó a los combatientes de Hamás y dio el visto bueno.

Pero esta vez no se escondieron detrás de ningún aliado. Fueron lo suficientemente audaces como para golpear ellos mismos a Israel.

Israel tampoco era el único objetivo. Fue un mensaje claro para el resto de la región: *Podemos hacer llover sobre ustedes cientos de misiles y drones, y no tienen la Cúpula de Hierro para protegerles.*

¿Qué dio a Irán la confianza para salir de detrás de esta pantalla de anonimato? Estados Unidos ha pasado los meses transcurridos desde el 7 de octubre tratando de impedir que Israel contraataque.

Recuerde el horror del atentado del 7 de octubre. El número de víctimas en relación con la población de Israel lo hizo comparativamente mucho más devastador que el 11-S. Más de un centenar de rehenes, incluyendo mujeres y niños, no han sido devueltos. Sin embargo, Joe Biden ha criticado repetidamente a Israel, diciendo que “no ha hecho lo suficiente para proteger a los trabajadores humanitarios” e “instó a Israel a desconflictar sus operaciones militares contra Hamás”.

Inusualmente, Estados Unidos retiró su protección a Israel en las Naciones Unidas, permitiendo que el Consejo de Seguridad aprobara una resolución que pedía un cese al fuego en Gaza que no estuviera vinculada a la liberación de rehenes israelíes por parte de Hamás. Esto fue más que un gesto simbólico. Envío el mensaje a Hamás de que no necesitaban negociar con Israel la liberación de los rehenes: Si simplemente esperaban, el mundo presionaría a Israel para conseguir un cese al fuego a pesar de todo. Hamás entendió el mensaje. A las pocas horas de aprobarse la resolución, se retiraron de las negociaciones.

Irán sabe que si Israel intenta contraatacar con fuerza, Estados Unidos intentará detenerles. Joe Biden puede haber dicho que está con Israel, como hizo justo después del 7 de octubre. Pero si Israel lidia con el problema, ese apoyo se desaparecerá.

Pero este ataque contra Israel fue posibilitado por EE UU de una forma aún más práctica.

El acuerdo nuclear de Barack Obama levantó gradualmente las sanciones a Irán, supuestamente a cambio de que desmantelara su programa nuclear. El Sr. Obama prometió que si Irán no cumplía su parte del trato, las sanciones “volverían” automáticamente.

El levantamiento de estas sanciones ha favorecido a Irán durante los últimos nueve años. Las últimas sanciones expiraron el 18 de octubre del año pasado. Éstas habían impedido a Irán comprar o vender tecnología de drones y misiles. También habían prohibido el desarrollo, las pruebas o el uso militar de esta tecnología.

Estados Unidos impuso sus propias sanciones, lo que significa que Irán no podía comprar drones a Estados Unidos. Pero la administración Biden podría haber desencadenado el proceso para evitar que se levantaran las sanciones de la ONU. Cualquiera de las partes del acuerdo nuclear iraní (el JCPOA) podría desencadenar el proceso simplemente con decir formalmente, con exactitud, que Irán no había cumplido su parte del acuerdo. Estados Unidos se retiró del JCPOA en 2018, pero podría haber presionado a sus socios europeos para que hicieran la declaración.

Pero no lo hizo. Estados Unidos firmó por separado una declaración conjunta en la que afirmaba que Irán no había dado los “pasos necesarios” para desmantelar su programa nuclear. Pero no hizo nada para mantener las sanciones de la ONU.

Rusia y China no tenían poder para vetar el proceso. Estados Unidos podría haber mantenido estas sanciones. Pero decidió no hacerlo.

El ataque de Irán es un resultado directo del acuerdo con Irán y del fracaso de Estados Unidos a la hora de enfrentarse a Irán.

“Este acuerdo no hace que el mundo sea más seguro: ¡es un desastre para el mundo!”, escribió el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, en 2016. Israel está llevando la peor parte de este fracaso.

Este ataque contra Israel no es un trágico efecto secundario del JCPOA, ni la consecuencia de un intento equivocado de paz. Barack Obama está intentando deliberadamente perjudicar a Israel, y por eso ha trabajado para cambiar toda la política exterior de Estados Unidos en Oriente Medio a favor de Irán. Con Joe Biden en la Casa Blanca, Obama ha seguido impulsando esta política tras bastidores.

Es difícil dar un sentido lógico a tales políticas. Pero la Biblia revela que son el resultado de fuerzas espirituales invisibles. Barack Obama está siendo *utilizado* para hundir a Estados Unidos e Israel. En el proceso, también está empoderando a enemigos como Irán.

El resultado será una política exterior iraní más agresiva. Una profecía vital de Daniel 11 dice que Irán seguirá presionando. Israel no neutralizará completamente esta amenaza. Entonces Irán cometerá el error de presionar contra una Europa dirigida por Alemania.

Ahora mismo, Europa parece tan cobarde como EE UU. Al realizar esta ofensiva, es evidente que Irán no esperará mucha respuesta. Pero este “rey del norte” europeo responderá con furia.

Todos estos acontecimientos están preparando un choque crítico que conducirá a la Tercera Guerra Mundial. Pero la Biblia nos dice cómo empezará. Dios enfatiza que aunque las cosas parezcan oscuras, Él tiene el control en última instancia. Esta guerra inminente llevará al mundo entero a conocer a Dios.

Para comprender mejor el papel vital de Irán en los acontecimientos del tiempo del fin, lea nuestro folleto gratuito [El rey del SUR](#).